

Schule

Arabisch-Unterricht für Flüchtlingskinder

METZINGEN. Der arabisch-deutsche Freundschaftsverein hat in Zusammenarbeit mit der Stadt Metzingen und der Seyboldschule einen Weiterbildungskurs für Kinder aus arabischstämmigen Flüchtlingsfamilien gestartet.

Von



[Ralf Rittgeroth](#)

22.09.2017 07:35



Lehrerin Nesrin Abdulwahed zeigt dem sechsjährigen Hassan und der achtjährigen Roha Buchstaben der arabischen Schrift. Das lateinische Alphabet kennen sie bereits. FOTO: RITTGEROTH

https://www.gea.de/neckar-alb/neckar-erms_artikel,-arabisch-unterricht-f%C3%BCr-fl%C3%BChtlingskinder-arid,5535546.html